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证券代码：002248                                   证券简称：华东数控 

威海华东数控股份有限公司 

投资者关系活动记录表 

                                             编号：2022-001 

投资者关系活动类别 

□特定对象调研        □分析师会议 

□媒体采访            ☑业绩说明会 

□新闻发布会          □路演活动 

□现场参观  

□其他（请文字说明其他活动内容） 

活动参与人员 

董事长连小明、董事会秘书刘璐、财务总监肖崔英、独立

董事姜爱丽、通过全景网 “投资者关系互动平台 ”

（http://ir.p5w.net）”网络远程参与公司 2021 年年度报告

网上说明会的广大投资者。 

时间 2022 年 5 月 13 日 

地点 全景网“投资者关系互动平台”（http://ir.p5w.net） 

形式 文字 

交流内容及具体问答

记录 

1、连董事长，你们跟华中数控的合作提上议程没？ 

答：您好！公司与华中数控一直维持着良好的合作关系，

公司采购华中数控的操作系统。感谢您对华东数控的关

注！ 

2、连董事长，你们跟大连高金的仲裁彻底解决了吗？ 

答：您好！公司与高金科技仲裁案已裁决。具体内容详见

2021 年 10 月 18 日、2022 年 4 月 18 日刊载于巨潮资讯网

（http://www.cninfo.com.cn）、《中国证券报》、《证券日报》

和《证券时报》的《关于重大仲裁的公告》、《关于重大仲

裁的进展公告》（公告编号：2021-049、2022-009）。感谢

您对华东数控的关注！ 

3、2019 年证券时报说贵司更换大股东后，工人食堂中午

多了两盘菜，请问现在疫情期间，公司食堂伙食水平有没

有下降？是否还是两荤两素一汤？ 

答：您好！公司食堂仍保持正常标准，保障员工的福利水

平。感谢您对华东数控的关注！ 

4、请问贵公司目前股东人数多少？ 

答：您好！截至 3 月 31 日，公司股东人数为 60,656。感

谢您对华东数控的关注！ 

5、您好，公司现在经营是否正常？ 

答：您好！公司目前生产经营状况正常，感谢您对华东数

控的关注！ 

6、连董事长，发展卡脖子工业母机，东数的目前主业通

用小型数控机床必须向高端数控技术发展，你们有跟日本
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牧野机床合作的基础，为啥不尽快引进日本牧野先进的机

床技术？ 

答：您好！感谢您对华东数控的关注和建议！ 

7、之四年前你们说引进一千台进口设备，打造 5g 航空航

天数控母机的计划石沉大海了吗？ 

答：您好！公司暂没有相应的投资计划，您描述的情况与

公司无关。感谢您对华东数控的关注！ 

8、请问公司为什么在 1 季度严重亏损？ 

答：您好！公司 2022 年第一季度归属于上市公司股东的

净利润为 4,097,049.65 元，并未亏损。感谢您对华东数控

的关注！ 

9、广安装备制造产业园项目总投资 3.2 亿元，建设龙门

装配、加工车问、加工中心、圆磨车问、主轴车问、平磨

车间等，购置国外高精密卧式加工中心、磨床等关键设备，

主要生产数控龙门铣床（龙门加工中心）、数控龙门磨床、

数控外圆磨床、平面磨床、动静压主轴等机床和功能部件

产品，特别是项目生产的五轴联动机床已被军工列为歼

20、运 20 首选核心生产装备。连董事长，这是你们新厂

区及未来产品规划吗？ 

答：您好！公司暂没有相应的研发计划和投资计划，您描

述的情况与公司无关。感谢您对华东数控的关注！ 

10、请问连董，啥时间搬新厂房？ 

答：您好！请见公司类似问题的回复。感谢您对华东数控

的关注！ 

关于本次活动是否涉

及应披露重大信息的

说明 

不涉及应披露重大信息。 

活动过程中所使用的

演示文稿、提供的文

档等附件 

无 

 


